

# Die Stadt Ansbach trauert um Jean-Michel Barate

*Die Stadt Ansbach trauert um Herrn Jean-Michel Barate, stellvertretender Bürgermeister der Stadt Anglet von 1977 bis 1999 sowie von 2014 bis 2024, Ritter des französischen Ordens der Künste und der Literatur, Träger des Ansbacher Stadtsiegels von 1532, der bereits am 1. Oktober 2024 verstorben ist.*

Herr Jean-Michel Barate hat sich über vier Jahrzehnte mit ganzem Herzen und höchst erfolgreich für die Partnerschaft zwischen Anglet und Ansbach eingesetzt. Sein Engagement und seine Leidenschaft galt den Verbindungen der Menschen zwischen beiden Städten, die sich in einer tiefen und gegenseitigen Freundschaft wiedergespiegelt hat. Als Botschafter eines friedlichen Europas war er Vorbild - nicht nur für die nachfolgenden Generationen. Unzählige Partnerschaftsprojekte wurden nachhaltig durch Jean-Michel Barate beeinflusst und tragen seine Handschrift. In Würdigung seiner besonderen Verdienste um das Gemeinwohl der Stadt Ansbach wurde Herr Jean-Michel Barate im Jahr 2023 mit dem Stadtsiegel der Stadt Ansbach von 1532 ausgezeichnet.

Wir sind tief betroffen von seinem plötzlichen Tod und werden Herrn Jean-Michel Barate stets ein ehrendes und lebendiges Andenken bewahren. Sein Name wird für uns immer mit der Städtepartnerschaft Anglet – Ansbach verbunden sein.

Unser ganzes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und der Stadt Anglet.

Auf Wunsch der Familie wird dieser Nachruf erst nach der Beerdigung im privaten Kreis veröffentlicht.



© Stadt Anglet